



Neuer Richter am Amtsgericht Lingen (Ems)

LINGEN (EMS). Am 23.12.2025 ist Herr Florian Amberge zum Richter am Amtsgericht ernannt und dem Amtsgericht Lingen (Ems) zugewiesen worden.

Herr Amberge, geboren 1992, trat nach Abschluss seines juristischen Studiums an der Universität Osnabrück und dem anschließenden Referendariat als Richter auf Probe in den höheren Justizdienst des Landes Niedersachsen ein. Nachdem er ein Jahr beim Landgericht Osnabrück tätig war, wechselte er im November 2022 an das Amtsgericht Lingen. Von November 2022 bis Ende August 2024 schloss sich eine Station als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Osnabrück an. Im September 2024 erfolgte ein Wechsel wieder zum Amtsgericht Lingen zurück, wobei er im Zeitraum Mai bis einschließlich Oktober 2025 sowohl beim Amtsgericht Lingen als auch beim Amtsgericht Meppen tätig war.

Am Amtsgericht Lingen (Ems) ist Herr Amberge insbesondere für Verfahren in Straf- und Betreuungssachen zuständig.

Die Ernennungsurkunde wurde ihm von dem Präsidenten des Landgerichts Thomas Veen in Osnabrück ausgehändigt.

Kontakt:

Dr. Bettina Mannhart

Pressesprecherin

Telefon: 0591-8049-201

Telefax: 0591-8049-444

E-Mail: Andreas.Hofmeier@justiz.niedersachsen.de